

Endlich Schulanfang!

Die stolzen Eltern, Großeltern, Freunde und viele Bekannte kamen am Sonnabend, dem 24.8.13, mit ihren Schützlingen zu einer der beiden Veranstaltungen in die wunderschön geschmückte Grundschule Naustadt.

Die Kinder der 4. Klasse begrüßten mit einem lustigen Programm alle Gäste. Aufmerksam lauschten die Kleinen den Gedichten und Liedern. Anschließend nahm der Schulleiter Herr Müller mit einer kurzen Ansprache alle Schulanfänger in die Grundschule auf.

Nun gingen die neuen Schulanfänger gemeinsam mit ihrer Klassenlehrerin Frau Hempel K. und ihrem Klassenlehrer Herrn Dippner in ihre neuen Klassenzimmer.

Nach einer kurzen Rede durch den Schulleiter an die Familien, warteten sie ahnungslos auf dem Schulhof auf ihre Erstklässler. Diese saßen längs nicht mehr in ihrem Klassenzimmer, sondern hatten sich über den Balkon vor das Schulhaus geschlichen. Alle Kinderherzen schlugen auf einmal noch höher. Da stand ein Traktor und ein Hänger mit bunten Luftballons, Blumen und vielen wunderschönen Zuckertüten. Geschwind stiegen Kinder und Klassenlehrer auf den Hänger und die Fahrt ging um die Schule herum Richtung Schulhof. Natürlich waren auch alle Eltern und Angehörige beim Heranfahen des Traktors mit ihren Lieblingen total begeistert. Nun musste kein Kind mehr warten. Der Klassenlehrer überreichte jedem seine Tüte und die Eltern konnten sichtlich gerührt ihre ABC-Schützen wieder in die Arme nehmen.

Für alle wird es sicher ein unvergesslicher Tag bleiben und alle Lehrer wünschen den Schulanfängern einen tollen Start und viel, viel Erfolg in der Schule.

Ein besonderes Dankeschön gilt den fleißigen Eltern und dem Förderverein, die zum guten Gelingen beigetragen haben. Natürlich muss an dieser Stelle auch die Mühe des Traktorfahrers Herr Sparmann genannt werden.

Grundschule Naustadt